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Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr any Bin? 87 \ BERGISCHGLADBACH
Herr Stadtverordneter Thomas Cüpper _

und A .
Vorsitzender des Hauptausschusses 7 a ‚®So
Herr Bürgermeister Klaus Orth

Konrad-Adenauer-Platz 1 - AODO
51465 Bergisch Gladbach

26. Mai 2008

Antragfür den Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr und des Hauptausschusses

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, |

sehr geehrter Herr Bürgermeister,. i

' bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Infrastruktur und

Verkehr am12. juni 2008 und des Hauptausschusses am 17. Juni 2008:

Erweiterung/Neubau einer Parkfläche im Einzugsbereich deroberen Hauptstraße

Die Verwaltung wird beauftragt,

1. den generellen Bedarf an Parkflächen in der Innenstadt von Bergisch Gladbach für die einzelnen Bereiche
detailifert aufzuzeigen und dann

2. die Varlanter „Neubau eines Parkplatzes/Parkhauses im Forum-Park“ und „Aufstockung und/oder Erwei-

= terung des Parkdecks Schnabelsmühle mit gleichzeitiger Verbesserung der Erreichbarkeit (bspw. Fußgän-
gerüberweg in Richtung Konrad-Adenauer-Platz)" gegenüber zu stellen (Vorteile, Nutzen, Kosten),

damit der Ausschuss zeitnah über Varianten beim Wegfall des Parkplatzes an der Suchmühle entscheiden
kann.
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Begründung:

Durch die Planungen im Rahmen der Regionale 2010 werden an der Buchmühle viele Parkplätze wegfallen.
Berechtigterweise protestieren die angrenzenden Händler und Anwohner dagegen, sofern kein Ersatz ge-
schaffen wird,

Die CPU sieht die Notwendigkeit, umgehend die Möglichkeiten Forum-Park/Schnabelsmühle gegenüber u
stellen und zu diskutieren, um wichtige Entscheidungen zeitnah zu treffen,

In die Entscheidung sollten neben Kostenaspekten auch die Kundenfreundlichkeit und mögliche Eingriffe in
die Natur einfließen.

Wir bitten um Aufnahme auf die Tagesordnung beider Sitzungen, da der Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur

und Verkehr aufgrund seiner Kompetenz als Fachausschuss vorbereitend dem Hauptausschuss als Stadtent-

.  wieklungsausschuss zuarbeiten sollte.

Mit freundlichen Grüßen

RbZ.
Fraktionsvorsitzender. | |


